

de Gonzague, et de répondre aux vœux de l'angélique Patron de la jeunesse chrétienne.

Mais n'aurions-nous pas des documents positifs, qui nous permettent d'affirmer que le désir *formel et précis* de saint Louis de Gonzague est de voir la jeu-



Saint Louis de Gonzague attirant l'enfance et la jeunesse
au divin Cœur de Jésus.

nesse se vouer au culte des divins Cœurs de Jésus et de MARIE? Oui, nous en possédons; ils sont même miraculeux, et nous allons en citer un, à l'appui de nos dires, qui charmera certainement tous nos lecteurs.

Nous empruntons ce document à une lettre, écrite de